

Lieu d'enfouissement technique Frampton

Une façon **sécuritaire** et **respectueuse** de disposer de nos déchets

Le LET de Frampton fut l'un des premiers au Québec à utiliser une technologie des plus modernes en matière d'enfouissement des déchets. Les déchets sont complètement isolés des eaux souterraines par plusieurs épaisseurs de membranes imperméables.



À la fin de chaque journée, on recouvre les déchets avec des matériaux de recouvrement afin de limiter les odeurs et l'éparpillement des matières.

Tous les deux (2) ans, la MRC aménage de nouvelles cellules d'enfouissement et à tous les ans, des cellules à pleine capacité sont recouvertes d'une membrane étanche et revégétalisées.

La MRC est fière de cette installation qui est gérée de façon à laisser à nos générations futures une infrastructure de qualité et respectueuse de notre environnement.

Saviez-vous que?

- À ce jour, c'est plus de 20 000 000 \$ qui ont été investis afin de gérer de façon responsable nos déchets à être enfouis.
- De 20 à 25 camions y transitent chaque jour provenant des MRC de La Nouvelle-Beauce et de Robert-Cliche. Tout ce qui y entre est contrôlé et pesé.
- Chaque année, quelque 25 000 tonnes métriques de résidus y sont enfouies. À ce rythme, la longévité du site est évaluée à 40 ans.

